

WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind bewegt über die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Pia Hoffmann-Ehrsam

erfahren durften.

Wir bedanken uns herzlich bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen tröstenden Worte, die stummen Umarmungen, für alle Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die Karten und Briefe sowie Spenden an die Eleonorenstiftung des Kinderspitals Zürich.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Fabian Wildenauer für seine tröstlichen Abschiedsworte und beim Organisten Christer Løvold für die feierliche musikalische Umrahmung der Trauerfeier.

Herzlich danken möchten wir den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Parkresidenz Meilen für die langjährige Begleitung sowie dem Pflegepersonal des Spitals Männedorf für die liebevolle Betreuung während der letzten Tage.

Es bleibt uns die Erinnerung an die schöne Zeit, die wir mit Pia verbringen durften. In unseren Herzen lebt sie weiter.

Oetwil am See, April 2022

Die Trauerfamilien